



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.6.7 NO. 12

— 歌声を届けに（4・5・6年生） —



6月7日（金）に、南越前文化会館において郡連合音楽会が開かれました。湯尾小学校は、4・5・6年生32名が参加しました。前にもお知らせしていましたが、披露した曲は「翼をください」です。5月の終わりから合同で練習を始め、今日の本番を迎えました。最初は、声を出すのも恥ずかしかった様ですが、音の重なりを意識するにつれて、心地よいハーモニーが生まれ次第に大きな声で気持ちを込めて歌えるようになってきました。そして、今日が本番でした。4年生にとっては、初めての大きな舞台に緊張気味でした。5・6年生は、昨年に引き続きでしたが、それでもたくさんの人の前で歌うのは緊張しているようでした。でも、その緊張は、集中力を生みます。子どもたちは、思いを込めて歌うことができました。とても素晴らしい歌声が、会場の中に響き渡りました。とても素晴らしかったです。湯尾小学校4・5・6年生の心が一つになる瞬間でした。

4・5・6年生の皆さんありがとうございました。



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。